
平成２９年度 第 3 回幹事会 
■開催日時：平成 29 年 6 月 1 日（木）19：00～ 

■開催場所：やつしろハーモニーホール 第 3 小会議室 

■出 席 者： 合計 10 名 

■議事録作成人：岡﨑 薫 

■議事録署名人：髙﨑正・三枝崎能久 

１． 開会 

２． 理念唱和  

３． 代表幹事挨拶：杉本代表幹事 

４． 出席者確認：飛石専務理事 

出席者 10 名 

５． 資料確認 

６． 議事録作成人ならびに議事録署名人指名 

７．報告事項 
 ① 八代天草架橋建設促進民間協力期成会 理事会について 

   ５月末に行った理事会で年間スケジュールを決めました。 

   理事会は年に４回開催し、活性化出来ればと思います。 

② 熊本経済同友会 ６月例会について   杉本代表 参加。 
 ③ 経済四団体会議について 

   やつしろ物流拠点構想についてのお話がありました。期成会入会は１１１社集まりました。 

   国際観光農園については、サンリオとのマスタープランを作って、活力ある地域づくり委員会で 

纏めて何をやって行きたいのか目に見える形で提案していきたい。 

   同友会からは７月例会の参加のご案内。 

   商工会議所からは来年５月のスリーデーマーチの時に八代亜紀さんのコンサートを行う予定。 

   各団体より実行委員会に２名の出向をお願いされています。 

 ④ 退会希望者について 

   八代地域農業協同組合 田島 幹雄さん 退会では無く、交替会員をお願いしてみます。 

 ⑤ 6/19 八代市伝統文化活性化協議会について  松岡副代表 出席 

 ⑥ 7/3 やつしろ物流拠点期成会役員会について  杉本代表 出席 

 ⑦ 慶寿の会について 前日まで変更 OK ですので、再度、出席のご確認をお願い致します。 

 ⑧ その他 特になし 

８．協議事項   

  ① ６月例会について 

    サンリオとの計画を同友会メンバーに理解・認知して頂き、共通認識を持っていただきたい。 

    案内に紹介者の欄を追加しております。  (審議事項③へ) 

杉本隆之 ○ 

上原治 ○ 

松岡隆志 ○ 

飛石幸弥 ○ 

村田眞一郎 ○ 

伊藤輝充 × 

神園喜八郎 × 

髙﨑正 ○ 

綿田一角 ○ 

有馬圭一郎 × 

盛髙経博 ○ 

平山浩子 × 

吉武卓哉 ○ 

田邊裕之 × 

三枝崎能久 ○ 



  ② ７月例会について 

    予算書変更。講師と理事長の二人分の懇親会費に変更。 

    案内文に質問欄を追加。案内文に別紙一覧も添付して案内を流す。 

    質問が多い場合はペーパー回答を予定。 

    経済四団体にも案内するので、四団体用の案内文の作成をお願いします。 

    平成２９年度○月度例会の月の方の度は要らない。 

  ③ ８月例会について 

    馬場厚労省政務官講演８月２２日・２４日・２５日のどこかで予定。場所：八代グランド 

ホテル 

強い熊本づくりというテーマで話して頂く予定。 

    献灯運動を進めています。３，０００円の小さい提灯と宮地和紙を使った少し高額な提灯と 

    台座を発売したいと考えております。 

    クギヤ印刷さんで参道のイメージ図を作成中。 

    例会の残った時間で委員会報告をさせて頂きます。 

    次回の常任幹事会までには資料を上程させて頂きます。  

④ その他 宮地に参道を作りたいと市長も考えている。 

  市の景観についてこれから２年間かけて話し合って行く。 

  街づくりにとっては大事な会議だと思います。 

９．審議事項   

  ① 前回議事録承認の件          承認 

② ４月定時総会事業報告の件       承認 

③ ６月例会の件  オブザーバーの参加は会員皆様に声を掛けてもらう。事業内容。  承認 

④ ７月例会の件  ７月２４日(月) 八代ホワイトパレス  承認 

⑤ その他     例会のスケジュールの件 

          １０月 情報発信 or 活力  １２月 妙見祭支援 

          ２月 未来創造戦略と架橋建設促進 ３月 メルシャンの焼酎 

１０．依頼事項  特になし 

１１.  監事講評 欠監事欠席の為割愛 

１２．次回日程 

     幹事会   ：7 月 10 日(月)  19：00～ やつしろハーモニーホール 第２小会議室 

 常任幹事会 ：6月 27 日(火)  17：30～ セレクトロイヤル八代 

    

１３. 閉 会      


